
PlantaDoce.

Empresa

Grupo Pedro Jaén inicia su plan de expansión con la incorporación de Clínica Bioláser

La compañía española, especializada en tratamientos dermatológicos, se refuerza con la compra de este centro y en servicios como medicina estética, vascular, nutrición y láser.

PlantaDoce
17 sep 2019 - 10:45



Pedro Jaén se va de compras. El grupo español especializado en dermatología ha anunciado este martes la incorporación de Clínica Bioláser en Madrid, centro médico estético referente en tratamientos con láser y luz pulsada.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/grupo-pedro-jaen-inicia-su-plan-de-expansion-con-la-incorporacion-de-clinica-biolaser>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El acuerdo con Clínica Bioláser supone el primer movimiento de Grupo Pedro Jaén tras la entrada en el accionariado de Moira Capital Partners en 2018, con una inversión de diez millones de euros. La presencia de este grupo inversor supone una ampliación en el catálogo de especialidades y tratamientos que lleva ofreciendo la empresa desde hace más de tres décadas.

La compra de Clínica Bioláser permite a Grupo Pedro Jaén afianzar su cartera de servicios en las áreas de medicina estética, vascular, nutrición y láser. **Clínica Bioláser está liderada por Pablo Boixeda, responsable de la unidad de láser dermatológico del Hospital Ramón y Cajal de Madrid.**

“Pertener al Grupo Pedro Jaén es una gran noticia para Bioláser, ya que a partir de ahora podremos complementar todo tipo de tratamiento dermatológico, estético o corporal uniendo los profesionales y todas las tecnologías de ambos grupos”, explica Boixeda.